

Témoignages de joueurs

Le jeu c'est l'enfer

Par [Profil supprimé](#) Posté le 2/02/2020 à 19:58

Votre pire ennemi : c'est vous !

Dur à accepter, mais une fois que vous avez compris ça vous êtes à moitié guéri !

Lorsque vous êtes pris dans une spirale perdante vous n'avez plus aucun moyen de vous en défaire.

J'ai eu de belles séries gagnantes, avec l'euphorie qui va avec...

Puis, inconsciemment, vous vous installez dans une série perdante, et là, plus moyen de vous en défaire, vous descendez en enfer. Oui, je peux vous le garantir, l'enfer vous vous le créez réellement.

N'espérez jamais vous refaire, quittez le navire avant qu'il ne coule...

Acceptez vos pertes... Fuyez !

Et surtout, n'y revenez jamais !!!

Courage.

Oui, j'ai vécu l'enfer, et l'enfer c'est vous qui vous le créez....